VERBAND DER DIAGNOSTICA-INDUSTRIE e. V.

VDGH

PRESSEMITTEILUNG

12. Mai 2011

Matthias Borst als VDGH-Vorsitzender bestätigt

Berlin – Matthias Borst, Geschäftsführer des Diagnostica-Unternehmens Becton Dickinson in Heidelberg, ist heute (12.5.) in Berlin auf der Mitgliederversammlung des Verbands der Diagnostica-Industrie (VDGH) in seinem Amt als Vorstandsvorsitzender bestätigt worden. Stellvertretender Vorstandsvorsitzender bleibt Harald H. Borrmann (Roche Diagnostics GmbH, Mannheim). Schatzmeister wurde erneut Dr. Karl-Heinz Büscher (Siemens Healthcare Diagnostics GmbH).

Wiedergewählt wurden Dr. Nils Clausnitzer (Qiagen Hamburg GmbH), Bernd Jung (Bio-Mérieux Deutschland GmbH) und Ulrich Schmid (Menarini Diagnostics Deutschland) sowie Dr. Jürgen Schulze (Sysmex Deutschland GmbH). In dieser Wahl dokumentiert sich der Wunsch der Mitgliederversammlung, die Kontinuität der Verbandsarbeit für die nächsten zwei Jahre sicherzustellen.

Rückfragen an: VDGH Verband der Diagnostica-Industrie e. V.

Pressestelle

Telefon: 030/200599-43 Telefax: 030/200599-49 E-Mail: koehne@vdgh.de

Der Verband der Diagnostica-Industrie (VDGH) vertritt als Wirtschaftsverband die Interessen von rund 90 Unternehmen mit einem Gesamtumsatz von rund 3,7 Milliarden Euro. Sie stellen Untersuchungssysteme und Reagenzien zur Diagnose menschlicher Krankheiten her, mit denen ein Umsatz von 2,2 Milliarden Euro erzielt wird, sowie Instrumente, Reagenzien, Testsysteme und Verbrauchsmaterialien für die Forschung in den Lebenswissenschaften, mit denen ein Umsatz von 1,5 Milliarden Euro erwirtschaftet wird.